

Erfolgreicher Start

Die designmesse.ch startete am 1. Juni mit einem speziellen «Anpfliff» von Herbert Löttscher, dem Pfeifer aus dem

Wallis, bekannt aus «Die grössten Schweizer Talente» und selbst Möbeldesigner. Diverse Vorträge zum Thema Design

am Samstag und Sonntag rundeten das Programm ab. Die Organisatorinnen sind erfreut über die gezeigte innovative Produktpalette der Aussteller, die rege Teilnahme an den Vorträgen und den Publikumszahlen. Eliane Klomp, eine der beiden Geschäftsführerin-

nen der designmesse.ch GmbH: «Die designmesse.ch fand 2012 das erste Mal statt und wir konnten, trotz des hochsommerlichen Samstags mit wenig Zulauf, dennoch mehr als 2000 Besuchern über die drei Tage zählen – ein Erfolg!»



Foto: zvg